

Pordic

Comité de jumelage : la salle Charlie-Allen inaugurée



Maurice Battas, Jean-Paul Le Dantec, Elaine Allen et Sonia Glasson autour du portrait de Charlie Allen.

Samedi, le maire, Maurice Battas, et le président du comité de jumelage Pordic-Hayle, Jean-Paul Le Dantec, ont accueilli la délégation cornouaillaise, emmenée par sa présidente, Sonia Glasson, dans l'ancienne mairie.

Cette sympathique réception avait pour but d'inaugurer l'ancienne salle du conseil qui porte dorénavant le nom de Charlie Allen. Il a été maire de Hayle de 1995 à 1997.

Dès 1996, avec l'étroite complicité d'André Guédé, maire de Pordic, il s'est activement impliqué

dans la constitution d'un jumelage dont la charte fut signée, à Pordic, le 29 mars 1997. Il est décédé brutalement le 3 avril dernier, à l'âge de 68 ans.

Il a laissé le souvenir d'un maire dynamique, dévoué, convaincu de l'intérêt du jumelage.

Le maire pordicais et la veuve de Charlie Allen, Elaine Allen, ont découvert le portrait de l'ancien maire cornouaillais réalisé par le peintre pordicais, Cartahu. Maurice Battas a offert une reproduction de ce portrait à Elaine Allen.